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信用卡申请与使用的一点心得

  差不多十五年前开始使用信用卡，目前手头有几行几卡没统计过，但可以分成两
类：一类是准备长期持有的，至少目前是这么计划的;另一类是准备逐步销卡的。

回顾整个历程，基本可以分成三个阶段：

第一阶段：初次接触信用卡
从使用招行借记卡开始，自然而然有了人生第一张信用卡，并逐步从金卡到精致白
，再到经典白，并且对招行产生了一定的情怀，虽然现在招行信用卡已经不是主刷
，但招行的经典白一定会一直持有。
这个阶段对信用卡权益一点概念都没有，不过由此也庆幸从来没有拿积分换过东西
，一直累计到下经典白。

第二阶段：初步了解信用卡权益
四、五年以前对信用卡权益有了初步的了解，不过也仅限于兑换航空里程，因此陆
续下了兴业、广发、中信、民生的航空公司联名卡，这几年也累计了一定的里程。

第三阶段：浦发AE带我入门，飞客带我入坑
去年年初一个很偶然的机会无意识当中下了浦发AE，并且接触了飞客社区，才意识
到信用卡的多样性和乐趣，并又下了白麒麟、广发臻尚白。

下一步计划保留浦发AE、招行经典白、交行白麒麟、广发臻尚白，还有中行银联白
/Master白，把几张航空公司联名卡逐步销卡。

使用选择：
境内主刷浦发AE、境外主刷白麒麟、招行经典白参加活动、广发臻尚白刷免补充高
铁权益、中行银联白刷免补充银联权益。

一点心得：是我玩卡，不是卡玩我。
实际上除了接机、机场/高铁贵宾厅，少量兑换里程，其它权益我都没怎么用过，甚
至浦发AE的5万积分酒店，招行的300积分+100酒店都没用过，但是除了使用信用
卡权益，玩的过程也是其乐无穷。
基于这一点，不强上刚性年费信用卡，不用LLJ。

以上纯属一点个人体会与各位卡友交流。因为人生第一张信用卡是招行的，就发到
招行版块吧，请见谅！
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